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第２０２２例会 報告（2013・7・19）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．地区大会のご案内
５．会長報告
６．幹事報告

７．食 事
８．委員会報告
９．クラブフォーラム 委員長･担当委員就任挨拶

１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

◆ビジター
地区大会実行委員会 幹事（前橋ＲＣ） 都丸和俊君

〃 総務部会長（ 〃 ） 嶋田大和君
◆地区大会の

ご案内

前橋ＲＣ

都丸和俊君
(左 )

嶋田大和君
(右 )

新年度早々の例会の貴重なお時間をお借りしまし
て地区大会のご案内をさせて頂きます。

皆様のお手元に地区大会のリーフレットを配布さ
せて頂きました 『希望を語ろう！』のスローガンの。
もと、 月 日(日)に前橋市のベイシア文化ホール１０ ２７
（群馬県民会館）で行います。裏面には笑顔の本田
博己ガバナーと実行委員長の齋藤一雄（群馬銀行頭
取）の写真が載っております。

今日皆様にお願いしたいことは 点ございます。２
先ず一つは 「ロータリーモメントをお寄せ下さい」、
という事で、ロータリーで感動した文章を、各クラ
ブ 名以上の会員に寄稿頂きます。それを文集にし３
、 。 、て 優秀作品は当日発表して頂きます もう一点は

「友愛の広場への出展を募集！」で、各クラブの自
慢、或いは物販もＯＫですので、自慢のものをご出
展頂きたいという事です。

また、今回は登録料を 千円に致しましたので、３
全員登録とは申しませんが、是非多くの皆様のご登
録をお願い申し上げます。

阿左美会長◆会長報告
１．東郷年度の地区補助金事業で、わたらせ養護園へ

椅子 脚を寄贈致しました。その功績を、わたらせ４０
養護園が群馬県手をつなぐ育成会へ推薦され、この
度、育成会大会において、当クラブが感謝状を頂戴
できる事になりました。表彰式は 月下旬で未だ先８

ですが、会員皆様にご報告させて頂きます。
２．先週、ロータリーの友の紹介で、クラブ会報･雑誌

担当の金子パスト会長から、ロータリーの友の電子
版が、来年 月から開始されるというお話しがあり１
ました。

日本事務局も、よくある質問や回答･時期的なニュ
ースを、随時メール配信するサービスを 月から開８
始するそうです。サービスを受けるには、事前に登
録が必要です。とりあえず来年 日まで行うそ６月３０
うですが、好評であればその後も継続されるそうで
す。当クラブは事務局が登録を済ませました。興味
のある会員は、登録方法について、事務局までお問
い合わせ下さい。

３．今晩、うおせんにて、東郷年度の決算承認理事会
が開催されます。

幹事◆幹事報告 髙森
（各テーブルに配布）◇ハイライトよねやま１６０が配信されました。

◇昨晩の桐生タイムス紙に暑中見舞い広告が掲載され
（各テーブルに配布）ました。

◇下記のものが届いております。
・桐生市発明考案展覧会開催要項
・樹徳中学･高校から暑中見舞いのお葉書

◇例会変更のお知らせ
桐生中央ＲＣ 8/15(休)､8/22､8/29､9/19
藤岡南ＲＣ 7/26､8/16(休) 富岡中央ＲＣ 8/15(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生南ＲＣ 7/3､7/10 桐生中央ＲＣ 7/11
桐生赤城ＲＣ 7/9

１１２２キロカロリー◆食事メニュー
ホタテの南蛮漬け､豆腐サラダ､茄子の揚げびたし､
穴子丼､薬味そば､香の物､レアチーズフルーツ添え

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

新木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５３ １０ ７ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５０ ３９
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１１ ４ ８６．００

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者２名９６．００
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□拠金委員会
松原ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ

希望を語ろう！地区大会へ皆様の参加をお待ち申し
上げます 地区大会実行委員会･前橋ＲＣ様

髙森君都丸様､嶋田様､地区大会のご案内ご苦労様です
外は暑い日が続きます｡気をつけて下さい 阿左美君
各新委員長様ご苦労様です 福島君
阿左美年度もリサイクル募金よろしくお願いします

舩戸君
石川拠金委員長◇ロータリー財団

就任挨拶ご苦労様です 阿左美君
各新委員長様ご苦労様です 福島君
奉仕プロジェクト関係を宜しくお願いします 乾君
夏ヤセではないと思いますが体重が 程減少しまし３ｋｇ
た｡良いのか悪いのか 舩戸君

栗原 米山奨学担当□米山ＢＯＸ (幸)

３回目の米山功労賞をいただいて 阿左美君
各新委員長様ご苦労様です 福島君
皆様の健康を祈願して！ 野田君
阿左美年度もリサイクル募金よろしくお願いします

舩戸君
◆クラブフォーラム

委員長・担当委員 就任挨拶

会員組織委員会

委員長

塚 本 貢

阿左美年度の会員組織委員長を仰せつかりました塚

本です。ロータリー情報担当には中堅のエースであり

ます下井田秀一パスト会長が、会員増強担当は大ベテ

ランの須田眞一パスト会長が担当いたします。委員は

同じくベテランの武井善作パスト会長、中堅の津久井

正義会員、若手の小林聡会員です。各委員と力を合わ

せて一年間務めて参ります。

この様に経験豊富な超ベテラン委員さんが揃ってお

りますので、何の心配もしておりません。効果的な活

動を計画し、スムーズに運営できる様、お手伝いして

行くことが責務ではないかと考えております。

阿左美年度の数値目標として、例会出席率を高めよ

う、そして会員増強･退会防止があります。共に大変な

ことと思います。会員増強は、前年度委員長の正田会

員が素晴らしい結果を挙げられました。未だ播いた種

もあると思います。正田前委員長にその手腕をご教示

頂くと共に、会員皆様にもご協力ご指導をお願い申し

上げます。

私もロータリーに入会して 年過ぎましたが、未だ１３

にロータリーの組織自体わかっておりません。これを

、 。機に ロータリーを正しく学んでいきたいと思います

どうぞ、今年度一年、宜しくお願い致します。

健康管理担当

野 田 真一郎

健康管理担当委員を仰せつかりました野田真一郎です。
阿左美新会長、花房クラブ運営委員長のもと、齋藤

先生、下山先生とともに会員の皆さまの健康管理を行
っていきたいと思います。

恒例の早朝健康診断はもとより、昨今の喫煙事情も
考慮して、例会での分煙・禁煙を活動目標にしたいと
計画しています。昨年の厚生労働省の発表によります
と、日本人の 人に 人ががんに罹かって、 人に 人２ １ ３.５ １

１/３ががんで亡くなるそうです。更に、全てのがんの
は喫煙が原因だそうです。また、喫煙していない人が
肺がんになる原因は、受け身の喫煙・受動喫煙とも言
われています。このように、喫煙は喫煙者自身だけで
なく周囲への悪影響があると認められています。愛煙
家の方々のことを考えると、一期的には無理だと思い
ますので、分煙・禁煙例会を徐々に増やすなど段階的
な方法にて実現できないものかと思っています。

以上です。一年間よろしくお願い申し上げます。

奉仕プロジェクト委員会

委員長

乾 和 久

今年度奉仕プロジェクト委員長を仰せつかりました
乾です。

各担当には、職業奉仕担当の霜村年勇会員、社会奉
仕担当に近藤幸利会員、国際奉仕･友情交換担当に小林
聡会員、新世代奉仕のローターアクト担当は正田惠一
会員、インターアクト担当は新井淳一会員ということ
で、各担当の方々は諸先輩、また若い方は活動的な方
々なので、非常に心強いと思っております。

また委員には、矢野先生、井本さん、鳥嶋さん、田
﨑さん、向田さん、横塚さんで、ベテランの方々が多
数いらっしゃいますので、期待しております。

ＣＬＰ本格導入後３年目を迎えました。導入後の過
去２年間での活動では、大きな支障もなく遂行されて
いるので、軌道に乗ったと考えます。

「今まで永きに亘り先輩諸氏が実践して来た本年も
これを、我がク様々な奉仕活動を基本的に継続する」

ラブの奉仕プロジェクトにおける と致し“長期目標”
ます。

奉仕プロジェクト委員会では、前年と同様にそれぞ
れの担当に責任を持って活動していただきます。活動
内容につきましては、この後各担当の方々から発表さ
れると思います。

また、本年度は「未来の夢計画」が開始されます。
昨年申請済みの新地区補助金「自閉症･発達障害児者を
育む活動支援事業」の計画を実行いたします。同時に
奉仕プロジェクト委員会・拠金 委員（ロータリー財団）
会、並びに関係各位と協議の上、次年度の新地区補助

「 」毎年あなたも ドルを１００
へのご寄付は（ ）EREY

ロータリアンによる
有意義なプロジェクトの
実現に役立っています。
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金を活用した未来の夢計画を申請して行きたいと考え
ます。

以上です。一年間、宜しくお願いします。

職業奉仕担当

霜 村 年 勇

阿左美年度で職業奉仕を担当致します霜村です。
一年間、宜しくお願いします。

、 、今年度の職業奉仕の活動計画ですが 前年度と同様
第１例会で「四つのテストソング」を継続する。また
恒例の優良職員表彰を行う。そして３つ目は職場訪問
ですが、今年度は、ちょっと変わった職場訪問を計画
しております。

以上です。皆様のご協力をお願い致します。

社会奉仕担当

近 藤 幸 利

阿左美年度で社会奉仕を担当致します近藤でござい
ます。乾大委員長のご指導のもとに活動を進めていき
たいと考えています。

西クラブの奉仕活動については、活動方針の中で委
員長から話がありましたように、今まで諸先輩が築き
上げてきた伝統となっている社会奉仕活動を継続する
ことを、目標としております。

その中で、既に終了しましたが、桐生市とみどり市
の社明運動の参加。高津戸荘に対しましては、納涼祭
や敬老の日の行事、クリスマス会のケーキの贈答、観
桜会の共催などの計画に対応する事。また、早朝清掃
を来年の 月頃計画しております。そして、地区内か３
らの協力要請などに対しても、柔軟に進めて参りたい
と思います。

一年間、宜しくお願い致します。

国際奉仕･友情交換担当

小 林 聡

阿左美年度の奉仕プロジェクト委員会の中の国際奉
仕･友情交換を担当いたします小林聡(ｻﾄﾙ)です。

未だ、どの様な事をするのか良く分かっておりませ
んが、皆様に色々教えて頂きながら、一年間務めて参
りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

今年の計画と致しましては、友好クラブであります
栃尾ロータリークラブ様との相互訪問です。昨年 月１１
に訪問した時、大変天候が悪かったので、もっと早い

時期にお越しになりませんかという、ご提案を頂いて
おりました。しかし、やはり今年度も 月一杯予定が１０
立て込んでおりますので、 月 日(火)の例会に出席１１ ５
させて頂いて、翌日ゴルフをしたいと、先方にお伝え
してご返事を待っているところです。決定次第、ご案
内させて頂きますので、宜しくお願いします。

２つ目ですが、年度開始前に姉妹クラブである釜山
新西面ロータリークラブ様から連絡があり 「ここ暫く、
交流がないので今年度は如何でしょうか？」と、日本
語が話せる会員さんから電話があったそうです。７月
の定例理事会でこの件を審議した結果、上期は行事が
いっぱいなので、下期に再検討する事になりました。
この事につきましても、計画を立てて、ご案内出来る
ようにしていきたいと思います。

３つ目として、来年の４月か５月に、恒例の桐生５
ＲＣ合同群馬大学理工学部留学生交流会を予定してい
ます。今年度は、当クラブが桐生５ＲＣの幹事クラブ
でありますので、群大との打合せや当日の企画･設営を

。 。担当致します どうぞ皆様のご協力をお願い致します
未だ入会間もない新人でございます。皆様のご指導

のもと、一生懸命努めて参りたいと思いますので、ど
うぞ宜しくお願い致します。

新世代奉仕

インターアクト担当

新 井 淳 一

阿左美年度の奉仕プロジェクト委員会･インターアク
トを担当致します新井です。

毎年恒例となっている行事を、阿左美会長･乾奉仕プ
ロジェクト委員長はじめ先輩方のご指導のもと、間違
いなく確実に行っていきたいと思っています。

既に終了した行事として、インターアクト合同会議
が開催されましたが、大間々高校が期末試験と重なっ
てしまい、残念ながら参加できませんでした。代表し

。て乾奉仕プロジェクト委員長が出席して下さいました
また 日に下井田パスト会長が大間々高校進路支援１０

講話の講師を務めて下さいました。桐生タイムス紙に
も大きく掲載されました。

今後の行事と致しましては、インターアクト年次大
会が高崎商科大学で開催され、大間々高校の先生 名２
と生徒さん 名、そして私が参加することになってい１１
ます。

９ ３～そして、毎年恒例の大間々高校模擬面接が、 月
日の 日間、午後 時から 時間の予定で行う事になっ６ ４ ４ １

ています。皆様のご協力を宜しくお願い致します。
その他、各行事の参加、そして当クラブとの合同例

会を予定しています。
未だ入会して間もないので右も左もわかりません。

皆様方のご協力無くしては進まないと思いますので、
一年間よろしくお願いします。以上です。

群 馬 天 沼 運 輸 ㈱

天 沼 一 夫代表取締役

8 7桐 生 市新 里 町 大 久 保

０２７７－７４－８３６６℡
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《次例会予告》

８月２日(金) 会員増強及び拡大月間に因んで

会員組織委員会および正田前年度委員長

新世代奉仕

ローターアクト担当

正 田 一惠

今年度、乾委員長のもとローターアクトを担当致し
ます正田です。

ローターアクトを担当致しますのは今回が 回目で３
す。以前は青少年奉仕委員会の中にライラがあり、ラ
イラ研修に参加するのが殆どローターアクトでした。
当時は新潟と一緒の地区でしたので、新潟で開催され
たライラに参加した覚えがあります。その頃、前原会
員が未だローターアクトとして活動しておりました。

もう一回は、私が志願してローターアクトを担当さ
せて頂きました。それは、私の母がのぞみの苑さんに
お世話になっておりまして、そこの納涼祭で希望の家
に勤務している北爪君と会い話をしました。その時、
桐生西ローターアクトの会員が北爪君一人で、地区の
役員も務め、例会は桐生ＲＡＣにまぜてもらっている

。 、事情を知りました 彼は立場上辞めるわけにもいかず
。 、大変な思いをしているのだろうと思いました それで

当時の須田会長にお願いしてローターアクトの担当に
して頂き、せめて桐生西ＲＡＣだけで例会が行える様
にしたいと思い、ローターアクトに入会出来そうな従
業員さんがいる会員方にお願いするなどして、 名ほ１０
どのメンバーが集まりました。

また、私が地区のローターアクトの会議に出て感じ
た事は、当時、ロータリアン自体がローターアクトは
無くても良い様な雰囲気があり、なかなか人数が集ま
らないローターアクトを、お荷物扱いしているような
印象を受けました。何でもそうですが、創った人が居
て、継続する人が居て、より発展させて行く人も居れ
ば、閉める人も居ります。その様な中で私はローター
アクトに関わり、何故か今年度もローターアクト担当
の役がまわって来た訳です。

昨年度の 月 日(土)に開催された桐生５ＲＣ合同４ ２７
、 。群馬大学理工学部留学生交流会に 私も参加しました

下井田さんに通訳して頂いて、其処で幾人かの留学生
に桐生西ＲＡＣへの入会を薦めました。その後は米山
奨学生の王さんに動いて頂くよう、お願いしました。
その結果、中国人男子留学生３名が入会してくれる事
になりました。

日に桐生西ローターアクトの初例会が行われまし１１
た。新しいメンバーを加えて今年度 名となりました１１
（内１名は当分の間休会 。 名のうち 名が日本人で） １１ ３
名が外国人です。８
その様なメンバー構成ですので、日本の文化や日本

の独特なものをたくさん経験させてあげる事も、我々
の役目かなと考えております。聞くところによります
と、坐禅は昨年度末、坪井前幹事にお世話頂いて行っ
たそうです。また、桐生西ＲＣには茶の湯倶楽部があ
りますし 『能』などにも触れて頂けたらと思います。、

会員皆様にいろいろお世話いただく事が多々あるかと
思いますので、その節はどうぞ宜しくお願い致します。

（旧･ロータリーの綱領）ロータリーの目的
（旧 ロータリーの綱領 の訳が『 』Object of Rotary ）

新たに「 」となり、その本文訳は以ロータリーの目的
（本田ガバナー事務所より連絡あり）下の通り改訂されました。

なお、英語の原文に一切変更はありません。

※ 参考 旧約
ロータリーの綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理
想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹、育成
することにある。
第1 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第2 事業および専門職務の道徳的水準を高めるこ

と。あらゆる有用な業務は尊重されるべきである

という認識を深めること。そしてロータリアン各自

が業務を通じて社会に奉仕するために、その業

務を品位あらしめること。

第3 ロータリアンすべてが、その個人生活、事業生

活および社会生活に常に奉仕の理想を適用す

ること。

第4 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携

わる人の世界的親交によって、国際間の理解と

親善と平和を推進すること。

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として

奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。

具体的には、次の各項を奨励することにある：

第１ 知り合いを広めることによって

奉仕の機会とすること；

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事

はすべて価値あるものと認識し、社会に奉

仕する機会としてロータリアン各自の職業

を高潔なものとすること；

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、

また事業および社会生活において、日々、

奉仕の理念を実践すること；

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、

世界的ネットワークを通じて、国際理解、

親善、平和を推進すること。

東郷年度決算承認理事会開催

東郷年度決算承認理事会が、 月 日(金)午後 時７ １９ ６
分から『うおせん』で開催されました。３０
坪井幹事の司会で進められ、会計を担当した小林

惠司君から詳細な報告がなされました。また、会計
監査の鳥嶋隆一パスト会長による厳正な監査が行わ
れました。これにより多額の繰越金を、阿左美年度
に無事引き継ぐ事が出来ました。これで東郷年度の
全ての役目が完了しました。東郷会長始め理事役員
の皆様、一年間大変ご苦労様でした。

2012-13年度
坪井良行幹事 東郷庸史会長 小林惠司会計 鳥嶋隆一監査




